

# BURUH

## Ziarah Rombongan dan Tabur Bunga di Makam Pahlawan Sirnaraga Kadupandak, Mengenang Jasa Pahlawan dalam Memperingati HUT RI Ke-79

Cianjur - [CIANJUR.BURUH.OR.ID](http://CIANJUR.BURUH.OR.ID)

Aug 17, 2024 - 04:08



**Polres Cianjur** – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, rombongan peserta upacara yang terdiri

dari TNI, POLRI, Kepala Desa, Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Kepala Sekolah dan Guru, serta Paskibraka Kecamatan Kadupandak, melaksanakan kegiatan ziarah rombongan dan tabur bunga di Makam Pahlawan Sirnaraga, Kecamatan Kadupandak, Jumat (16/08/2024).

Kegiatan ini merupakan bentuk penghormatan dan penghargaan atas jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia. Acara ziarah diawali dengan upacara penghormatan yang dipimpin oleh Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH., MH, yang mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH.

Para peserta upacara dengan khidmat mengikuti rangkaian kegiatan, mulai dari penghormatan kepada arwah para pahlawan hingga prosesi tabur bunga di pusara para pahlawan yang telah beristirahat dengan tenang di Taman Makam Pahlawan Sirnaraga.

Dalam kesempatan tersebut, AKP Deden Hermansyah menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi momen penting untuk mengenang jasa pahlawan sekaligus menanamkan nilai-nilai kebangsaan kepada generasi muda. "Ziarah rombongan ini bukan hanya sekedar ritual tahunan, tetapi juga sebagai pengingat bagi kita semua akan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa yang telah diperjuangkan dengan darah dan nyawa oleh para pahlawan kita," ujarnya.

Kegiatan ziarah ini diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh tokoh agama setempat, memohon agar arwah para pahlawan diterima di sisi Tuhan Yang Maha Esa dan segala perjuangannya menjadi teladan bagi kita semua.

"Ziarah rombongan ini bukan hanya sekedar ritual tahunan, tetapi juga sebagai pengingat bagi kita semua akan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa yang telah diperjuangkan dengan darah dan nyawa oleh para pahlawan kita." – AKP Deden Hermansyah, SH., MH, Kapolsek Kadupandak, Polres Cianjur.